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Карри Блейк – Техника Божественного Исцеления (ТБИ). Часть 3. 

 
Неважно, чтобы вы ни говорили, какая бы ни была болезнь, когда ответ всегда 

одинаковый, то проблема уже не важна. Большинство, что учат об исцелении, там говорится – 
вначале для того, чтобы исцелиться, надо от всех грехов избавиться и прежде, чем ты можешь за 
кого-то молиться ты должен знать, что это за болезнь, как долго человек болел этой болезнью и 
из-за чего он вообще заболел. Но все это не так. Все, что тебе нужно знать – это, Кто живет в тебе! 
Вам не нужна новая доктрина исцеления или новое учение об исцелении. Вы знаете, что ранами 
Его вы исцелились – все, что вам нужно сделать – это поверить!  
 
Результаты достигаются не молитвой – результаты достигаются, когда мы верим! Если вы 
молитесь с верой, то вы получаете результаты. Нет веры – нет результата. Именно вера имеет 
значение. Чудеса – они для того, чтобы вывести вас из проблем. Чудеса, вообще не для верующих 
предназначены, чудеса были предназначены для неверующих, которые находятся в проблемах. 
Вы не должны быть в проблемах, вам по идее не нужно было бы нуждаться в исцелении, потому 
что вы верующий, вы должны веровать.  Вы должны ходить свободными и наполненными Богом!  
Вам нужно перестать ожидать движения Божьего – вам нужно стать движением Божьим!  
 
Следующее движение Божье  будет движением Божьего народа. Когда Божий народ обнаружит, 
Кто есть Христос в них и кем они являются во Христе, то они начнут действовать, ходить и 
говорить как Христос на улицах, своих работах – везде, где они идут. И это будет движение Божье! 
Вам самим не нужно движение Божье, потому что вы уже с Богом, потому что Он сказал, что Он 
ходит в вас и говорит через вас. Он сказал, что будет вашим Богом, и вы будете Его народом. Он 
будет ходить, и говорить в вас и Ему  действовать нужно не ради вас, а вы должны двигаться ради 
тех, кто Его еще не знает. 
 
Исцеление настолько просто, что мы на этом спотыкаемся. Это не метод и не формула, а знание 
того, что  Бог хранит и исполняет Свое Слово. И когда вы достаточно сильно в это верите, чтобы 
начать действовать в соответствии, что это действительно так есть, то Бог начнет через вас 
действовать так, как вы бы желали. Вы должны просто осознать, вы не ждете, пока Бог начнет 
действовать. Бог вас ждет, когда вы начнете действовать. Он пришел сюда раньше вас, вы Его не 
опередите, Он начал намного раньше, чем  вы и у Него огромное преимущество. Вы не ждете, 
когда же Он придет сюда, Он пришел, когда вы пришли сюда, Он живет в вас  - нравится Ему это 
или не нравится, Он все равно вынужден жить в вас. Он дал обещание Свое – когда вы открыли 
свое сердце, Он вошел. 
 
Проблема в том, что многие из вас так и не выпустили Его наружу как бы. Вам не нужно получить 
больше и ничего не нужно дополнительно – вы имеете Бога в вас, Он живет в вас. Он  хочет 
ходить и говорить через вас. И, Он снова хочет прикасаться к этому миру, как Он это делал через 
Иисуса. 
 
Когда мы встречаемся в больницах (приходим послужить) с больными – мы не представляем 
людей, мы представляем Бога, и мы должны говорить то, что Бог бы сказал. Мы должны 
препоясать себя и очень часто противостать слезам, чтобы мы могли смотреть на них и чтобы из 
наших уст были не просто слова. Мы никому не хотим давать ложную надежду – нужно решить 
верить Слову Божьему, решить, чтобы сказать – вот так будет! Игнорировать то, что вижу. Ты 
должен прийти к такому состоянию в своей жизни, что то, что ты читаешь в Писании стало бы 
более реально для тебя, чем то, что больной имеет в своем теле. Не принимать то, что ты видишь 
в теле больного человека и вместо видимого ты решаешь верить Писанию! Библия должна быть 
более реальна, чем любая болезнь, потому что то, что ты видишь – это то, что будет! Если ты 
видишь их больными – они останутся больными, а Библия говорит, что они исцелены, ты должен 
увидеть это. Когда ты смотришь на них, ты не можешь видеть какие они сейчас – ты должен 
видеть какими они будут, станут на основании Слова Бога. И когда ты решаешь верить Божьему 
Слову, Бог называет это верой, когда ты видишь Библию выше того, что ты видишь в их болезни. 
И тогда их тело начинает меняться, чтобы соответствовать Слову Божьему! 
 
Библия – это потрясающая книга, это чернила на бумаге, но когда ты берешь слова, которые ты 
читаешь и наполняешь ими свой разум, то вдруг Оно (Слово) начинает делать чудеса – вот 
ценность этой книги Библии, потому что она  открывает Иисуса, Его природу и Его характер. То на 
что вы смотрите – тем вы и становитесь, то о чем вы постоянно размышляете – тем вы и 
становитесь. Вы должны осознать – вы ничего у Бога купить не можете. За ваше исцеление уже 
было заплачено. Бог предлагает исцеление, Он заплатил за него, но многие люди не принимают 
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это как благословение. Они сами хотят за исцеление заплатить, потому что они не хотят быть 
должниками Богу. Но мы уже должники Богу, еще до того, как родились. Бог говорит, что 
исцеление это дар. Исцеление бесплатно – это дар, его нельзя купить. За него было заплачено. 
Когда вы пытаетесь поститься, или молиться долгие часы, или  пытаетесь поклоняться, чтобы 
получить исцеление, когда вы пытаетесь делать любую добрую вещь ради получения исцеления – 
то вы утверждаете собственную праведность. Это уже не дар, вы пытаетесь купить у Бога 
исцеление – и это не тот путь, как получать исцеление. Перестаньте пытаться помогать Богу! Ты 
уже не просто ты. Ты теперь уже мы, потому что Отец, Сын и Дух Святой живут в тебе! И Тот, Кто в 
тебе больше того, кто в мире.  
 
Бог не призвал меня, чтобы просить, Он сказал мне идти по всему миру, выполнять Его работу – 
это Его работа, Он платит за Свою работу. Естественный закон говорит – ты сеешь и ты 
пожинаешь. Это хороший закон, он действует, но он действует для всех – грешников, спасенных, 
для всех. Мы должны жить  по закону Царства. А закон Царства следующий – то, что имеет Иисус, 
я сонаследник, то, что Он имеет, и я имею. И Он благоволил дать мне Царство!  
Еф. 1:3 Бог благословил меня всяким духовным благословением на небесах. Он уже совершил 
это. Почему мне нужно просить у Него это, мне просто нужно верить в это. И если я верю, что Он 
благословил меня  -  я остаюсь благословленным. 
 
Т.Л. Осборн: «есть две вещи, которые ты никогда не должен просить  у Бога» 
 

1. Никогда не проси у Бога, чтобы Он сделал то, что Он сказал делать тебе. 
2. Никогда не проси Бога, чтобы Он делал то, что Он уже сделал.  
 

Когда Иисус был, избиваем – ранами Его вы исцелились. Он уже совершил Свою часть и Он 
теперь сказал, чтобы мы шли и доставляли  это исцеление людям. И я не прошу, чтобы Бог кого-
либо исцелил, я устанавливаю Его волю и говорю: «Будь исцелен»!  
 
Если вы просите, чтобы Бог исцелил, единственное, что Он может сказать: «так Я уже сделал 
это». Он не может переступить через Свое Слово. Вам нужно верить, что это уже совершено. Вы 
уже провозглашены исцеленными! Бог говорит: «ты исцелен»! А дьявол  говорит: «я сделаю его 
больным». Ты должен решить – кому ты будешь верить. Чьей вести ты поверишь. Божьей вести 
или вести дьявола. И когда ты принимаешь решение верить Божьей вести, то дьявол должен 
отступить, болезнь должна отступить. Все повинуется Ему. Когда ты принимаешь это решение – 
все, дело сделано. 
 
Слово Божье говорит, что мы должны провозглашать освобождение. Но вы слышите, как 
освобождение предлагается. Вы слышите: 

- если ты хочешь быть свободен 
- исцелен 
- освобожден 

Выходи вперед, мы помолимся за тебя и посмотрим, может быть Бог что-нибудь сделает. Это не 
есть провозглашение освобождения, это предложение освобождения. Вы уже свободны, исцелены 
– Иисус заплатил за это, и Он сделал это фактом. Исцеление – это факт! Вы должны уловить это! 
Это выбор – просто сделайте выбор – это мое! Я имею это – не то, что я буду иметь это, я уже 
исцелен! 

 
Когда ты родился свыше – твой дух родился, ты есть дух, ты имеешь душу и живешь в теле, твое 
тело  - это не ты. Когда вы приходите к врачу, то он видит ваше тело и получается, что вас он 
видеть не может. Когда ты становишься больным, что болеет – твое тело. Если ты рожден свыше 
– ты никогда не можешь быть больным, тело может быть больным, но не ты – потому что Дух 
Жизни живет в тебе. Когда ты родился свыше, то  ты даже не исцелился тогда, твой дух не 
нуждался в исцелении, твой дух был мертвым во грехах. Тебе не надо было исцеление, тебе 
нужно было воскрешение из мертвых.  

 
От вас никогда никакой пользы не будет для Бога или для мира до тех пор, пока вы не умрете для 
похвалы и репутации человеческой. Умрите для себя и живите для Бога, главное, чтобы Ему 
нравилось, что мы говорим, мы должны угождать Ему. Если враг пытается сделать твое тело 
больным – ты можешь противостать этому, теперь ты сражаешься с врагом и поле битвы – твое 
тело. 
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Что ты готов сделать, как далеко ты готов пойти? Готов ли ты пойти дальше, чем человек рядом с 
тобой? Тебе нужно идти так далеко, как надо идти. Делай все, что необходимо, чтобы сделать 
работу. Все обетования во Христе Иисусе да и в Нем Аминь! 
Если Библия говорит возлагать руки на больных, и они будут здоровы. И если вы возлагаете руки 
и ничего не видите, то это не значит, что Бог говорит, нет. Бог не может сказать нет на то, что Он 
уже сказал – обетования да и Аминь! 
 
Если вы слышите, нет, то вы слышите голос дьявола и что тогда делать – ты решаешь отступить? 
Наверное, не воля Божья?!  Ты должен  уже это предрешить до того, как начнешь.  Это воля 
Божья, чтобы я возлагал руки на больных, и они исцелялись. И если ничего не происходит – я не 
буду склонять голову, печальный вид делать, не буду отходя винить человека, я буду делать то, 
что говорит Библия – я отхожу назад – препоясываюсь, возгреваю дар, который во мне и этот дар 
есть дар Святого Духа. Я возгреваю  Дух Святой во мне, и когда Он возгревается я снова 
возвращаюсь, снова это делаю (молюсь, возлагаю руки) делаю это громче, сильнее, я копаю. 
Когда ты молишься за больных  и ничего не видишь, молишься второй раз -  второй раз ты 
молишься с большей верой, чем первый раз – теперь ты доказываешь, что веришь Слову 
Божьему. Потому что вы игнорируете то, что выглядит как неудача, и вы доказываете, что верите в 
то, что написано в Слове. И вы должны решить – что вы готовы сделать? 
 
Часто люди исцеляются, но потом симптомы возвращаются и первое, что они делают – верят лжи. 
Просто это может быть снова атака – враг делает свою работу, он противник. Ты, как хороший 
христианин противостань ему, и он убежит от тебя. Ты должен противостать. Сказано – ты 
противостой, ты стой на Слове Божьем и он убежит. Ты должен решить, что ты будешь стоять, ты 
должен решить -  Бог в тебе сильнее всего, с чем ты встретишься.  
 
Всегда помните – дьявол глуп, он даже близко не так умен, каким пытается показаться. (Примеры: 
Моисей, Ирод – когда были убиты младенцы). Волхвы смогли найти Иисуса, а дьявол нет. И это не 
были благочестивые люди – язычники. Мог ли дьявол найти Иисуса – нет! Библия говорит – твоя 
жизнь спрятана во Христе. Если дьявол не мог найти Иисуса, как же он может найти тебя, 
спрятанным, сокрытым в Иисусе? Дьявол находит тебя потому, что ты не остаешься сокрытым в 
Иисусе, ты голову высовываешь. Потому что у тебя гордость есть и начинаешь говорить всякое – 
например: 

- мое служение 
- мои дары 
- мое помазание 

 
Потому что ты хочешь, чтобы люди знали, что это ты. Оставайся сокрытым! Пусть твой свет так 
светит перед людьми, чтобы они видели твои добрые дела и прославляли твоего Отца, Который 
на небесах. Пусть не тебя прославляют – оставайся сокрытым во Христе, делай дела, пусть они 
видят дела, но убедись, что они Христа видят, чтобы Он был возвеличен, а не ты. 
 
Библия говорит только об одном служении – служение примирения! Это служение Иисуса! 
 
Не беспокойтесь за дары, они есть для вас. Когда вы не знаете что делать или как делать, Бог там, 
чтобы проявить дар и помочь людям. Дело не в вашем даре, а дело в людях – им нужна помощь, а 
Бог проявляется, чтобы им помочь, Он проявляет дар, потому что им это надо, а не для того, 
чтобы ты был на виду. 
Мы хотим Богу помочь, Богу не надо твоя помощь. Сделайте для Бога настолько трудным, 
насколько это возможно (пример: пророки Ваала и Илия) и тогда, когда вы стоите в вере, и это 
происходит, то Бог получает больше славы. Наша проблема в том, что мы думаем, что Бог такой 
слабый, что нужно Ему помочь – надо все правильно сделать (весь грех удалить, всех  в 
состояние идеальности привести) потому что, когда мы все достигнем совершенства, вот тогда Бог 
и сможет проявиться. Когда ты это делаешь, Бог говорит – это уже не вера, ты пытаешься помочь 
Мне. Пусть это будет настолько трудно, насколько это возможно, ты не веришь, что Я силен, 
сделать это, дай Мне возможность по- настоящему проявиться. (Пример: Илия и лжепророки).  
Большинство людей хотят молиться пока не произойдет что-то. И это обычно религиозная тактика, 
чтобы снять с себя ответственность. За это мы будем молиться  и молиться, т.к. молитва это 
свято, поэтому мы будем молиться, пока Он не сделает что-то, мы будем продолжать упрашивать 
Его, пока мы Ему так не надоедим, что Он просто сдастся и сделает это. Пример: Моисей выводит 
евреев из Египта. Бог обличает Моисея за молитву. Бог дал Моисея жезл Своей власти и силы.  
Много раз бывает, когда тебе уже не молится нужно, тебе надо верить Богу , говорить от Бога и 
повелеть обстоятельствам, чтобы они пришли в соответствие с Божьим Словом. Вы пользуетесь 
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молитвой, чтобы убежать от ответственности и пытаетесь заставить Бога делать то, что Он сказал 
вам делать.  

 
История о том, как ученики с Иисусом переправлялись на другую сторону моря. Очень часто мы 
поступаем, как ученики Иисуса поступили тогда. Говорить – я запрещаю или обличаю, это не есть 
обличение. Когда вы говорите: «дьявол, я запрещаю тебе – вы ничего не сказали». Действительно 
запрет – это не сказать запрещаю, а сказать, что ты хочешь, чтобы это сделало. Вот почему, когда 
ты запрещаешь дьяволу, ничего не происходит – для дьявола это не повеление повиноваться, ему 
нужно повелеть уйти, и он вынужден уйти. Каждый раз, когда Иисус изгонял бесов, Он говорил, 
выйди. Он не говорил: «Я тебе запрещаю». Иисус стоит на лодке, Он сказал: «умолкни, перестань» 
и сразу же это произошло. И они переплыли на другую сторону, и Он обличил учеников, что у них 
не было веры. Иисус не обличил бы учеников, если бы они не смогли сделать того, что Он только 
что Сам сделал.  Нельзя обвинять человека за то, что он не сделал того, чего он не мог сделать. 
Но что должно было произойти – пока Иисус спал, Петр(потому что он всегда волю языку давал) 
должен был бы встать на нос лодки и обратиться к ветру и морю: «послушайте меня, тут у меня на 
лодке Сын Живого Бога и Он сказал переправиться на другую сторону и чтобы переплыть туда вы 
должны умолкнуть, перестать». И они бы повиновались.  
 
Вы должны понять – вы не те же самые люди, которые шли за Моисеем, вы есть новое творение. 
Христос не жил в тех людях, которые шли за Моисеем.  
 
Сила Божья следует за верой. Когда вы направляете свою веру, сила будет следовать за верой. 
Джон Лейк говорил: «между верой и силой выбирайте веру, потому что вера направляет силу».  
Выбирайте веру – она основана на Слове Божьем. Вы должны ходить в том, что вы знаете, а не в 
том, что тот или тот сказал(пример: как Давид отказался от оружия Саула…). Дьявол это не 
слушает. Ты должен сказать: «дьявол – уйди, потому что написано…».  Ты должен знать свое 
оружие – Библия это твой меч, ты должен знать его. 
 
Вот твоя проблема -  ты пытаешься убежать из битвы(обстоятельств), а тебе нужно бежать в 
битву, единственная часть твоего тела, которая не защищена всеоружием Божьим – это твоя 
спина. Никогда не поворачивайся к врагу спиной. Беги на него и кричи, как можно громче и он 
убежит.  
 
Ты делаешь то, что должен делать. Бог возьмет то, что ты делаешь и умножит это до необходимой 
силы, чтобы работа была выполнена. Пример: Иисус умножил хлебы. 
 
Если ты рожден свыше – у тебя есть мера веры. Столько веры, сколько ты имеешь не важно, 
потому что Иисус сказал – даже вера с горчичное зернышко, которое является самым маленьким, 
другими словами, если у тебя самая маленькая мера веры, которая только возможна – ты все 
равно можешь сказать, горе и она послушается. Т.е. невозможно иметь мало веры. Если у тебя 
есть хоть, сколько веры – достаточно. Великая вера – это не количество, Бог не может быть 
озабочен количеством, раз Он сказал, что даже самое маленько кол-во(горчичное зерно) может 
справиться с задачей. 
 
Важен не размер, а тип веры(качество веры). Не количество веры имеет значение, а качество 
веры имеет значение. И качество веры, которое Бог ищет – это вера, которая никогда не 
останавливается и не сдается. Это вера, которая не принимает, нет в качестве ответа. Это вера, 
которая берется, хватает и не отпускает, пока не получит то, ради чего она пришла. Вы можете все 
через Иисуса Христа, Который вас укрепляет, и у вас нет оправданий! 

 
 


